
 
 

Protokoll  

24. ordentliche Generalversammlung 2012  

Cis Squash Club Heimberg 
 

Anwesend:     M. Christener (Präsident), U. Brechbühl (Spielleiter), F. Rau (Revisor), P. Vögtli (CIS), 

B. Brechbühl (Sekretariat),  

                        E. Wyler, B. Jucker, L. Hofmann, G. Eisenzimmer, S. Freunbichler, T. Hofstetter,  

                        U. Brechbühl, R. Nüssli 

 

Entschuldigt: Ch. Joos (Vizepräsident), K. Brechbühl, M. Herzig, R. Müller, M. Holderegger 

 
1. Begrüssung der Anwesenden 

Marco eröffnet die GV um 19.35 Uhr und begrüsst alle Anwesenden. Insbesondere werden Pia und die 

zwei neuen Mitglieder George und Simon herzlich begrüsst. 

Aufgrund terminlicher Engpässe wird das Traktandum 11 auf Wunsch von Pia vorgezogen. Die 

Reihenfolge des Protokolls wird jedoch in numerischer Reihenfolge verfasst. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

René Nüssli wird als Stimmenzähler gewählt. 

 

3. Protokollgenehmigung der GV 2009 

Marco erwähnt, dass an dieser Versammlung der Vorstand neu gewählt wurde. In den Akten sind leider 

nicht alle Demissionen vorhanden. Weiter hält er fest, dass an der GV 2009 beschlossen wurde den 

Gesamtbetrag aus der Plakatwerbung für Bekleidung der Interclubteams zu investieren, was kurz danach 

auch umgesetzt wurde. 

 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

4. Genehmigung der Jahresberichte 

Die Jahresberichte werden von Marco, Urs und René vorgetragen und erörtert. 

 

Die Jahresberichte werden ohne Gegenstimme genehmigt. 

 

5. Jahresrechnung 2009, 2010, 2011 und Berichte der Revisoren 

Marco erläutert die Jahresrechnungen und begründet den Verlust der einzelnen Vereinsjahre durch 

Mitgliederabgänge und den im Verhältnis zu den Einnahmen zu hohen Auslagen für die Interclub-

Mannschaften. Nur das vergangene Jahr 2011 konnte mit einem kleinen Gewinn von CHF 205.35 

abschliessen, dank der Einnahmen aus der Plakatwerbung. Die Massnahme via Mitglieder- 

Beitragserhöhung den Verlust zu decken wird momentan verjährt, da vorerst noch ein genügend hohes 

Eigenkapital von CHF 11'692.90 besteht. 

 

Florian hat die Jahresrechnungen geprüft und bestätigt die Revision mittels Bericht. 

 

Die Jahresrechnungen werden ohne Gegenstimme angenommen. 



 

6. Décharge Vorstand 

 

Dem Vorstand wird die Décharge einstimmig erteilt. 

 

7. Genehmigung des Budget 2010, 2011 und 2012 

 

Das Budget 2012 wird einstimmig genehmigt. Auf die Budget 2010 und 2011 wird nicht mehr 

eingegangen. 

 

8. Mitgliederbeiträge 

Die Mitgliederbeiträge werden in gleicher Höhe beibehalten. 

 

9. Wahl des Vorstandes und der Revisoren 

Der Vorstand und der Revisor werden in gleicher Besetzung einstimmig wiedergewählt. 

 

10. Antrag von Mitgliedern und des Cis (Diese sind bis 5 Tage vor der GV schriftlich beim 

Präsidenten einzureichen) 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 

11. Verschiedenes 

Pia begrüsst die Anwesenden und lädt zum Dank für die gute Zusammenarbeit zu einem Apéro nach der 

GV ein. Sie erteilt Informationen über den Ablauf der geplanten Umbauarbeiten ab August 2012, welche 

in verschiedenen Teilschritten vorgenommen werden. Der Spielbetrieb kann so trotz Umbau gesichert 

werden. Die definitive Zusage wird an der Bausitzung vom 29.05.2012 erfolgen.  

Es ist ein Tausch der Courts 1 und 4 vorgesehen, neu wird der Court 1 als Kinderhort genutzt. Der Club 

wird daher neu die Courts 3 und 4 für die Interclubspiele nutzen. Urs stellt den Antrag sich der 

momentan niedrigen Temperatur dieser Courts anzunehmen und eine Lösung zu finden. Pia gibt die 

Zusicherung, dass Adrian mit dem Club Rücksprache halten wird. Die Courts 2-4 werden saniert und 

speziell die Böden durch rutschfeste Beläge ersetzt. Die Neueröffnung ist im Frühjahr 2013 vorgesehen. 

 

In der Folge der Renovationen wird dem Club der Vertrag gekündigt. Neue Vertragsvereinbarungen 

werden nach Absprache getroffen. Diese werden keine massgeblichen Änderungen beinhalten. 

 

Pia dankt allen Mitgliedern für die unkomplizierte und angenehme Zusammenarbeit. Auch die 

Anwesenden danken Pia für den reibungslosen Ablauf und den guten Service mit Applaus. 

 

René teilt der GV mit, dass er sich evtl. in 2 Jahren für eine Zusammenarbeit mit dem Schulsport 

entschliessen könnte, damit auch mehr Junioren gefördert werden können. 

 

Die GV wird um 20.45 Uhr geschlossen.  

 

Steffisburg, 5. Juni 2012 

 

Protokollführerin 

 

B. Brechbühl 

 

 
 

 


